Wusstest du, dass...

...die meisten Abbrüche ambulant in gynäkologischen Praxen erfolgen?

2017 wurden 97% aller Schwangerschaftsabbrüche in Deutschland ambulant durchgeführt, vier von fünf in gynäkologischen Praxen und nur einer von fünf ambulant im Krankenhaus. Nur drei von 100 Abbrüchen werden stationär vorgenommen.

Die Zahl der Praxen, die Abbrüche durchführen, ist allerdings rückläufig.

Schwangerschaftsabbruch ist Grundversorgung! Egal wer. Egal wo. Egal warum. <u>safeabortionday.noblogs.org</u> #28Sept #wegmit218 #AbtreibungIstGrundversorgung #wegmit219a #mybodymychoice #freesavelegal #prochoice